

## **Vreni Frauenfelder wird mit dem diesjährigen Preis der Stiftung Dr. J.E. Brandenberger ausgezeichnet**

**Die Stiftung Dr. J.E. Brandenberger zeichnet Vreni Frauenfelder, Gründerin der Afghanistanhilfe Schaffhausen, für ihren humanitären Einsatz in Afghanistan aus. Mit dem Preis ehrt die Stiftung die grossen Verdienste und das Lebenswerk der 88-jährigen Schaffhauserin.**

Die Stiftung Dr. J.E. Brandenberger prämiiert jedes Jahr eine Schweizer Persönlichkeit, welche sich unter grossem und anhaltendem Einsatz zur Verbesserung der materiellen oder immateriellen Lebensbedingungen von Menschen einsetzt und dabei besondere Verdienste erworben hat. Der Stiftungsrat kam zum Schluss, dass diese Voraussetzung „hundertprozentig auf Vreni Frauenfelder zutrifft“. Mit Fr. 200'000.- ist die Auszeichnung der renommierten Stiftung Dr. J.E. Brandenberger einer der höchstdotierten Preise der Schweiz.

Vreni Frauenfelder freut sich sehr über die bedeutungsvolle Auszeichnung und möchte das Preisgeld den verschiedenen Projekten der Afghanistanhilfe zugutekommen lassen. Auch Michael Kunz, Präsident der Afghanistanhilfe, zeigt sich sehr erfreut über die Auszeichnung von Vreni Frauenfelder und über die hohe Preissumme, welche für die Menschen in Afghanistan eingesetzt werden soll. „Lange musste Vreni Frauenfelder auf die Ehrung ihres Lebenswerks warten. Wir haben uns so sehr gewünscht, dass sie diese verdiente Anerkennung noch zu ihren Lebzeiten und bei guter Gesundheit erleben darf. Nun erfüllt sich dieser Wunsch. Darüber freuen wir uns alle sehr.“

Die Preisverleihung findet im festlichen Rahmen am 12. November 2016 in Schaffhausen statt.

*<http://afghanistanhilfe.org/news/>*